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第４号 文責・校長 野田基行

２学期は？
～校長が話したこと～

昨日、２学期始業式が行われました。夏休み中、大きな事故・非行もなく過ごせたこと

が、良かったと思います。保護者の皆様も「面談・学習会・部活動等」への御理解・御協

力ありがとうございました。

夏休みに入る前、「勉強・部活・遊び」バランス良くと話しましたが、「バランス良く

過ごせたと思う人はうなずいてください。」と、言うと、大きくうなずいた３年生がいま

した。自分で自分をコントロールできることは素晴らしいことです。きっと大きな成果が

あると願っています。

さて、昨日の始業式で校長（野田）が話したことです。

２学期は良くも悪くも大きく変化が出る学期。
自分のやるべき目標に向かい「全力で取り組んでください。」と伝えました。

また、

全校では「学校が楽しい！」「クラスは良い！」と思えるように、人の心を傷つける言

動がないようにしよう！と。

学年別では

１年生＝中学生らしく

２年生＝大人に

３年生＝良い人に

これを考え、悩み成長してほしいと話しました。「中学生らしさとは？」「大人になる

ということは？」「良い人とは？」を自分自身や友達、学級で考え、実践していくことで、

きっと大きな成長・変化が見られるはずです。期待しています！

転出者１名。新たな場所での活躍を願っています。

１年生の野端祐利さんが、夏休み、転出なりました。寂しくなりますが、新天地での活

躍を願っています。

保護者の皆様、 アンケート、御協力、ありがとうございました。

アンケートの御協力、ありがとうございました。夏休み中の職員会議で検討し、よりよ

い学校づくりに努めていきたいと思います。

⇒詳細は裏面に

野 田 子 （ の だ っ こ ）
～ 学 校 だ よ り～

☆野球 ※三戸中と連合 ☆相撲

・三戸地区防犯球技大会 優勝！ 東北中学校体育大会

対 名川中 １－０ 勝ち ・団体 （野端 新井田 岡山）

対 福地中 ３－２ 勝ち 〈予選〉 対 津軽石相撲クラブ （岩手） 2－1 勝ち

対 会津若松第一中（福島） 2－1 勝ち

・ＢＢＣ野球大会 準優勝！ 対 合川中（秋田） 1－2 負け

対 福地中 ４－２ 勝ち 〈決勝トーナメント進出〉

対 階上中 ６－８ 負け 対 津軽石相撲クラブ （岩手） 1－2 負け

☆ソフトテニス ・個人【1年生の部】

八戸市中学校新人ソフトテニス選手権 ・野端祐利 第5位

・団体 対 八戸東 ０－３ 負け 〈予選〉 対 甲子中（岩手） × 対 羽城中（秋田） ×

対 甲子中（岩手） ○ ※敗者復活戦

・個人 橋本・大森ペア 対 栗駒中（宮城） ○

対 下長中 ２－３ 負け 〈決勝トーナメント進出〉

梅内・日向ペア 対 寺田道場（岩手） ○

対 湊中 １－３ 負け 対 美郷中（秋田） ×

袖村・井上ペア

対 明治中 ２－３ 負け 【2年生の部】

・新井田有成

☆男子バレーボール 〈予選〉 対 会津若松第三中（福島） ○

二戸U14バレーボール交流大会 優勝！ 対 美郷中（秋田） ×

対 福岡中 勝ち 対 寺田道場（岩手） × ※ 予選敗退

対 木ノ下中 勝ち

・岡山叶那太

☆女子バレーボール 〈予選〉 対 本宮第二中（福島） ×

二戸U14バレーボール交流大会 対 栗駒中（宮城） ○

対 福岡中 1－1 引き分け 対 男鹿東中（秋田） × ※ 予選敗退

対 和賀西中 0－2 負け

対 田野畑中 0－2 負け

対 名川中 2－0 勝ち

三戸地区防犯球技大会 優勝！

対 名川中 2－0 勝ち

【９月の予定】

１日（日） 県民駅伝 11日（水） 秋季大会壮行式

３日（火） 職場体験（～５日） ２年生 14日（土） 三八中体秋季大会（～16日）

５日（木） 郷土探訪 １年生 ※17日・18日 振替休業

６日（金） 思春期教室 25日（水） 生徒会立会演説会

27日（金） 中間テスト・学校集金引き落とし



教育課程アンケートから（記述部分）

【田子中の良い印象】

＊中体連、体育祭など学校全体で士気を高めている。

＊先生と生徒の関係性が適切。

＊クマが出没した翌日の先生方の対応。

＊相談しやすい先生がいる。

＊友達との仲がよい。

＊学校が明るい雰囲気。

＊先生と生徒の距離が近く、信頼関係が築かれている。

＊先生方が話しやすく助かる。

＊先生方の表情・態度・話し方が明るい。威圧感がない。

＊挨拶がいい。

＊行事に一生懸命取り組むところ。

＊学年が進んでからやる気に満ちあふれ、楽しそうに頑張っている。

＊子どもの個性を引き出し、認め・受け入れてもらい感謝。

＊生徒がのびのびしている。

【御意見・要望】

＊体験入学の案内を保護者にも

⇒今後、マチコミ等も利用しながら、保護者にも伝えます。

＊体育祭のナニャドヤラの練習時間を増やし、プログラムの変更を

⇒今年度少し増やしましたが……。これ以上は厳しいです。

プログラム順は次年度検討します。

＊雑草がひどすぎる

⇒今年度はＰＴＡの活動を１回増やしていますので、御協力を。

＊体育祭は土日開催を。

⇒４月２６日付けのお手紙でお知らせしたとおりです。（子どもを優先）

＊授業妨害の対応を

⇒具体的な対応をしています。指導もしています。さらに対応していきます。

＊いじめ、悪口、嫌がらせの対応

⇒その都度指導しています。心の変容は時間がかかることもあります。

＊大人（教師）をばかにする生徒が多い。

⇒生徒には「人を傷つけない」という指導を。教師は尊敬されるような人になる。

＊問題発生の対応

⇒不十分な点がありました。申し訳ありません。

＊水筒持参について

⇒「熱中症対策」で不要なら、持参は不要という判断で。

＊トラブルが起きない学級に

⇒ トラブルがあっても早期対応・解決を考え、実行していきます。

＊アンケートは誰が確認？

⇒ 全職員で確認し、会議を開き、今後に役立てます。

＊先生に不信感を抱いた場合、だれに相談？

⇒ どの先生でもかまいません。スクールカウンセラーの活用も可能です。

不信感をもたれないようにするのが、一番ですが……。

紙面の都合で、言葉足らずの部分もあるかと思います。お気軽に先生（野田も含む）に

確認・問合せをどうぞ。電話・直接、どちらでもかまいません。


